
（様式第４号） 第 10回 武石地域協議会 会議概要

１ 審 議 会 名 武石地域協議会

２ 日 時 平成 31年 1月 23日 午後 7時 00分から午後 7時 30分まで
３ 会 場 武石地域自治センター2階 第 1会議室
４ 出 席 者 池内俊郎会長、大草ひろみ副会長、浦部秀幸委員、金井修一委員、小山ひとみ委員、

櫻井照子委員、桜井保子委員、鈴木三千夫委員、高橋みち子委員、馬場美穂子委員、

廣田百合子委員、宮島友和委員、山岸誠委員、山口英宏委員【欠席委員 6名】
５ 市側出席者 石井地域自治センター長、金子地域振興課長、宮越教育事務所長、

佐藤市民サービス課長、滝沢産業建設課長、宮下商工観光担当係長、堀主事、

坂部地域政策担当係長、依田地域担当、掛川主査

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍 聴 者 0人 記者 0人
８ 会議概要作成年月日 平成 31年 1月 25日

協 議 事 項 等

１ 開 会（大草副会長）

２ あいさつ（池内会長）

３ 協議・報告事項

（１） 平成 31年度わがまち魅力アップ応援事業の募集について（報告）（地域振興課説明）
・1月 28日（月）から募集が始まる平成 31年度わがまち魅力アップ応援事業の内容について説明
【質疑・意見】

特になし

（２） 指定管理施設「雲渓荘」について（協議）

・第 8・9回地域協議会で出た意見等を参考に、会長と担当課でまとめた上田市岳の湯温泉雲渓荘存続に
関する要望書（案）について産業建設課から説明

【質疑・意見等】

（委員）ベルデ武石と雲渓荘との関係はどうか。連携することはあるか。

（委員）ベルデ武石は、練馬区の施設であり、直接の連携はない。ベルデ武石も利用者は年々減少してい

るのではないか。

（委員）ベルデ武石の利用者など練馬区への利用促進を進めることはできないか。

（委員）事業団で練馬区に対して利用促進対策を行っているとのこと。また、所沢市にも保養施設への指

定を検討してもらっているとのこと。ただし、耐震の関係や土砂災害警戒区域であることを考えると、

指定保養施設にしてもらうのはなかなか難しいと思う。

（委員）年末にサウンディング調査の現地説明会があったようだが、その結果はいかがか。

（産業建設課）現地説明会には 1社の申込みがあり実施した。今月末のサウンディングの申込期限が本日
までで、現地説明会に参加した 1社から申込みがあった。また、東洋大学でもサウンディング型市場調
査を実施しており、先日伺ってきたが、「運営を継続するのは非常に厳しい」との意見をいただいた。

（委員）本日配布された資料のため、詳細まで読み込むことはできないが、内容は大筋よいのではないか

と思う。前回協議会で診療所の経営状況も聞いたが、市の財政状況は厳しいと感じる。雲渓荘を未来永

劫存続するのは難しいと思うので、雲渓荘に年間投じている 3,000万円を別事業に充てた方がよいと思



う。

（委員）要望書（案）の中で、「事業収入の年数%アップ、事業支出の年数%削減するべき」と経費削減
策が具体的すぎ、かつ強いので、もう少し柔らかい表現にした方がよい。

（会長）この要望書の提出時期は、1月末までなのか。
（産業建設課）要望書（案）の内容が了承であれば、事務局は内容を理解しているので、多少提出は遅れ

てもよい。

（会長）他に意見がなく、内容を了承していただければ、要望書については概ねこの案とすることとし、

正副会長で表現等を若干修正した上で市に提出することとしたい。

（委員）了承。

（３） その他

① 平成 30年度「まちづくり講演会」のへの参加について
1月 30日（水）午後 12時 30分 自治センター裏駐車場 バス出発

② 次回会議の開催について

日時：2月 20日（水）午後 7時～ 場所：武石地域自治センター2階第 1会議室

５ 閉 会（大草副会長）


